

NHS England suspende la hormonación de menores

Análisis previo de Osvaldo Buscaya 12 junio 2023

Es Delito de Lesa Humanidad el enriquecimiento en la gestión gubernativa de los "representantes", el fraude sobre el Estado, el abuso sobre la niñez, la trata, el proxenetismo, el travestismo y sus consecuencias, como toda violencia de género.

*"Las fuertes resistencias contra lo femenino no serían de índole intelectual, sino que proceden de fuentes afectivas; **la irresoluble perversión no sublimada y ambigüedad sexual del varón** que posee la decisión final en éste esquema, donde lo masculino sigue siendo la ley". Osvaldo Buscaya*

a) {El viernes 9 de junio de 2023 NHS England ha publicado una especificación de servicio provisional para servicios especializados en incongruencia de género para niños y jóvenes para apoyar a los proveedores de la Fase 1 en el desarrollo de sus nuevos servicios}

Pues, el transexual ecuménico perverso patriarcado, utiliza un procedimiento seguro para evocar fácilmente el terror, que consiste en dejar a la población global en la duda de manera tal, que la incertidumbre se convierta en el punto central de la atención, porque es preciso que el feminismo no llegue a examinar y a verificar el tema; Una exitosa maniobra psicológica sobre el feminismo con la **"incongruencia de género para niños"**. El transexual ecuménico perverso patriarcado, posee y aplica el conocimiento de condicionar y manipular **"lo siniestro en las vivencias que se da cuando complejos infantiles"**, reprimidos, **"son reanimados por una impresión exterior, o cuando convicciones primitivas"**, superadas, **"parecen hallar una nueva confirmación como en las consecuencias de la transexualidad"**; Con la imposición de la **"disforia de género en niños y jóvenes con disforia de género"** dispone de muchos medios, como el condicionamiento de la corporación medica estatal y privada, **"para provocar efectos siniestros en la vida real"**. No presenta interés alguno, para mí, emitir juicio de valor al sistema del poder determinado e históricamente definido en la escala de la transexual ecuménica perversa civilización patriarcal; Pues, a lo que mis hipótesis especulativas me hacen llegar, es al deseo de describir y comunicar los hechos que diariamente observo en el proceso programado del transexual ecuménico perverso patriarcado, donde lo prioritario y lo

original no pertenecen a los fines hacia los que tiendo, pues, los datos en que se basa el establecimiento de esta descripción, son tan visibles, que apenas si es posible dejarlos pasar inadvertidos.

Un penoso "conflicto" que la mujer padecería sería; ¿Cómo admitir que el patriarcado es el padre, el hermano, el compañero, el dirigente, el ecuménico, etc., y que en esta regla no habría excepción?

Señalo en mi Ciencia de lo femenino (Femeninología) cuanto tenemos que aprender, sobre la estructura de la relación de la mujer con la verdad como causa, en la imposición del transexual ecuménico genocida perverso patriarcado incluso en las primeras decisiones de la simiesca horda primitiva.

El sentido y la verdad del feminismo (la mujer) es la derrota del varón; perverso irresoluble y ambiguo sexual

"El feminismo es única y absolutamente la mujer"

Un travesti o un trans; no es una mujer

El discurso de la acción femininológica, de mi ciencia de lo femenino (Femeninología), expone al varón frente a aquello que ha silenciado en el pasado; el fundamento agresivo que encubre con su hipócrita moral y ética patriarcal, que se demuestran insostenibles en el presente.

Buenos Aires

Argentina

12 de junio de 2023

Oswaldo V. Buscaya (1939)

Psicoanalítico (Freud)

***Femeninología**

***Ciencia de lo femenino**

NHS England suspende la hormonación de menores

Redacción Tribuna

La revista de información que te cuenta lo que otros no creen importante

9 de junio de 2023

Trascribimos la nota del Servicio Nacional de Salud de UK

El viernes 9 de junio de 2023 NHS England ha publicado una [especificación de servicio provisional para servicios](#)

[especializados en incongruencia de género para niños y jóvenes](#) para apoyar a los proveedores de la Fase 1 en el desarrollo de sus nuevos servicios. La consulta pública sobre este borrador de especificación de servicio provisional se realizó en el sitio web del NHS de Inglaterra durante 45 días, del 20 de octubre al 4 de diciembre de 2022. Recibió 5183 respuestas en total. Nos gustaría agradecer sinceramente a todas aquellas personas y organizaciones que se tomaron el tiempo para enviar respuestas a esta consulta. [Obtenga más información sobre los comentarios de la consulta y la respuesta del NHS de Inglaterra.](#)

Anteriormente hemos dejado en claro, incluido el borrador de la especificación del servicio provisional que consultamos, la intención de que el NHS solo comisione hormonas supresoras de la pubertad como parte de la investigación clínica. Este enfoque sigue el consejo de la revisión independiente de la Dra. Hilary Cass que destaca las importantes incertidumbres que rodean el uso de tratamientos hormonales.

Ahora vamos a realizar pruebas dirigidas a las partes interesadas sobre una política de puesta en marcha clínica provisional que propone que, fuera de un entorno de investigación, las hormonas supresoras de la pubertad no deberían encargarse de forma rutinaria para niños y adolescentes que tienen incongruencia de género/disforia.

las hormonas supresoras de la pubertad no deberían encargarse de forma rutinaria

El propósito de la política clínica es formalizar este enfoque de puesta en servicio y asegurar **que haya claridad en la posición para cuando los nuevos proveedores de servicios comiencen a atender a los pacientes en el contexto de la nueva y final especificación de servicios provisionales.** La especificación del servicio provisional y la

política clínica, una vez finalizadas, se unen para definir el servicio encargado general.

NHS England ha establecido una nueva Junta Nacional de Supervisión de Investigación de Disforia de Género en Niños y Jóvenes que ahora **ha aprobado el desarrollo de un estudio sobre el impacto de las hormonas supresoras de la pubertad** («bloqueadores de la pubertad») en la disforia de género en niños y jóvenes con disforia de género. Se puede encontrar más información sobre la Junta y el estudio en el [informe de consulta](#) .